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Dans un avenir proche les crises climatiques et énergétiques sont à craindre, la 
réalisation d’un projet tel que celui-ci pourrait produire de l’énergie renouvelable 
réinjecter sur le réseau local, promouvoir la truffe et sa culture dans un terroir qui 
lui est favorable créant au passage des emplois et un tout dernier point la 
préservation de l’environnement et en particulier la sourcede Glane.
C’est pour toutes ces raisons que j’émets un avis favorable à ce projet.

Salon benoit 
La beaugerie 
24270 Dussac 
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